



# Grenzüberschreitend

Die **neue deutsche Winzergeneration** –  
jung, dynamisch, innovativ



Unter diesem Motto präsentierten am 25. und 26. März sieben Weingüter junger wie auch jung gebliebener Produzenten aus den deutschen Anbaugebieten Ahr, Franken, Mosel, Pfalz und Rheinhessen eine Auswahl ihrer exzellenten Produkte einem interessierten Publikum im Atrium des Hotels Belair, Wallisellen im Kanton Zürich in der Schweiz.

Die Besucher der Veranstaltung kamen auf Einladung der schweizerischen DWI-Vertretung, der Zeitschrift Vinum (Ausgabe CH), der Winzerinnen und Winzer sowie des Organizers Wolfgang Beiss, selbst DWI-Weinkollegleiter und Weinfachmann. Natürlich ist gutes Wetter immer ein Hindernis, um sich zu einer Weindegustation in geschlossenem Raum auf den Weg zu machen. Aber alle diejenigen, die kamen, waren begeistert von den Menschen, dem Angebot und einem hervorragenden Preis-Leistungs-Verhältnis und haben sehr gerne einige Flaschen geordert.

Alles war zu finden: kräftige Rieslinge und Sauvignon Blanc vom Feinsten, Spätburgunder und Pinot Madeleine

in kraftvoller und eleganter Version, Bukett-Rebsorten für die Liebhaber der Aromatik und Sensorik, uralte wie auch autochthone Rebsorten als Beweis eines innovativen Schaffens. Daneben kamen auch die klassischen Sorten wie Müller-Thurgau, Silvaner, Weiß- und Grauburgunder, Bacchus, Merlot und ebenso Cabernet Sauvignon zu ihrem Recht.

Anregende Gespräche mit den Besuchern, Meinungs austausch untereinander und mit den anwesenden Fachpersonen, Ideen für künftige gemeinsame Veranstaltungen mit adäquaten Produzentengruppen aus der Schweiz, Junge Schweiz – Neue Winzer, Partner von SwissWine Connection, zum grenz- und gebietsüberschreitenden Darstellen moderner Weinqualität, aber auch ihres Könnens – es gab viel zu besprechen und dazu noch eine große Palette von schönen Weinen zu probieren. Sehr zufrieden über diese erste Veranstaltung auf schweizerischem Boden waren alle und die Winzerinnen resp. Winzer freuen sich auf ein baldiges Treffen mit den jungen BerufskollegInnen aus der Schweiz.

Anwesend waren die folgenden Weingüter: Behringer aus Abtswind/Franken, Dätwyl aus Wintersheim/Rheinhessen, Emmerich aus Iphofen/Franken, Gehring aus Nierstein/Rheinhessen, Hoffranzen aus Mehrling/Mosel, Leiner aus Landau/Pfalz sowie Riske aus Dernau/Ahr.

**Wolfgang Beiss**



Fotos: Wolfgang Beiss, pixabay

Fotos: Oliver Bröcher, pixabay (2); mh